

浦和区自治会連合会

令和7年度 第4回 理事会 報告書

日時 令和7年1月25日（火）

10時～11時45分

場所 浦和区役所 1階 第2会議室

1 開会

秦野博視副会長が開会を宣言した。

2 会長あいさつ

藤枝会長より火災が多く発生しており、大分では大火災となったことから、火の元には気を付けてください。また、お忙しい中でのご出席に対して御礼のあいさつがあった。

3 理事会成立要件の確認

理事 18名中 15名出席 成立した。

4 議事録署名人の指名

中央地区の桑原理事を議事録署名人に指名した。

5 区からの依頼事項

- (1) 区政推進部より浦和駅西口南高砂地区第一種市街地再開発事業の実施に伴う街区変更について説明があり、新しい街区の変更案は浦和区高砂1丁目10番になるとのことであった。
- (2) 現庁舎地利活用の検討状況について報告があった。令和7年度に利活用計画（骨子）を策定し、令和10年度に具体的な方針を定める「利活用計画」を策定予定との説明があった。また、計画策定については、市民周知、市民意見聴取の取組み、また民間事業者からの意見聴取を行い、浦和駅周辺まちづくりビジョンの検討も含め目指すべき方向性を示していくとの説明があった。
- (3) スポーツイベント課より、令和8年2月8日（日）に開催される「さいたまマラソン」に伴う交通規制について概要説明があった。また、交通規制周知に該当する自治会に対しチラシ回覧の依頼があった。

(4) 交通政策課よりグリーン・スロー・モビリティの施行状況について説明があった。令和7年度の北浦和・針ヶ谷地区における実証実験の概要については、10月に針ヶ谷東側エリア、11月に北浦和東側エリア、12月に北浦和西側エリアで実証実験を始め、10月に実施した針ヶ谷地区における実績について報告があった。

→針ヶ谷地区の秦野副会長より、10月に運行をしたが、乗車した人からは概ね評判も良く、また秦野副会長自身も乗車し乗り心地も良かったとの報告があった。

→北浦和地区の志水理事より、針ヶ谷地区は良かったらしいが、北浦和地区は意見が交錯しているとの意見があった。

→木崎第一地区の立花理事より、定員5名は乗車できない人が出て障害にならないかとの質問があった。これに対し、今のところ大勢の人が乗車することはないので特に問題はないとのことであった。

→木崎第一地区の遊馬理事より、時速20Kmは渋滞の原因にならないかとの質問があった。これに対し、コースは事前に警察等と協議し、国道、幹線道路は通行しないこと、国道等を横断する場合は信号のある箇所で横断するので渋滞は発生していないとのことであった。

(5) 次の事項について、コミュニティ課より一括して説明があった。

- ・スポーツ振興課より、男子プロ卓球チーム「TT彩たま」ホームマッチ開催を周知することを目的にチラシ回覧の依頼があった。
- ・コミュニティ課より、自治会広報紙展の開催について各自治会長宛に広報紙等募集の依頼文を送付するとの説明があった。
- ・コミュニティ課より、一部の単位自治会への廣告型ごみステーション設置の案内送付について説明があった。

以上の依頼事項について了承した。

6 経過報告

9月 9日 (火) 浦和区自治連第3回理事会 (浦和区役所1階 第2会議室)

9月19日 (金) さいたま市自治連第4回理事会 (大宮区役所2階 大会議室)

10月15日 (水) 浦和区自治会役員研修会 (宇都宮市自治会連合会視察・LRT試乗)

11月 9日 (日) 浦和区秋のごみゼロ運動

11月12日 (水) さいたま市自治連第5回理事会 (大宮区役所2階 大会議室)

11月18日 (火) さいたま市自治会活動功労者表彰式 (浦和コミセン多目的ホール)

11月19日 (水) 浦和区自治連第4回正副会 (コミュニティ課内)

7 各専門委員会からの報告

(1) 事業委員会

- ・荒川委員長より特にないが、10月15日（水）の日帰り自治会役員研修会については宇都宮自治連合会視察、LRT 試乗を行い大変役に立ったとの報告があった。

(2) 対策委員会

- ・その他のところで報告することとなった。

(3) 情報委員会

- ・林委員長より、本理事会終了後、自治連だよりの作成のため、コミュニティ課で打ち合わせを行うとの報告があった。

8 協議事項

(1) 新年懇親会について

事務局の平澤さんより、新年懇親会は来年1/26（月）埼玉会館内のビストロやまにおいて午後4時30分～受付、開宴は午後5時を予定している。また、その前に、埼玉会館5階5C会議室で第5回理事会を開催する予定であるとの説明があった。

(2) その他

- ・対策委員会の佐々木委員長より、浦和区自治連ホームページ（以下「HP」とする。）への単位自治会HPの一体化について説明があった。これについては、前回理事会において報告した前地自治会HPが外部からの不正なアクセスでHPの悪質な改ざんがありHPを閉鎖することになった。単位自治会HPについてはセキュリティの脆弱性の観点から自治連、区役所との連携を図り、対策を進めていく必要があることからの提案であるとの説明があった。
- ・また、前地自治会を例に挙げ、自治会長は年間300日ほど拘束されているとの説明があった。地元自治会の本来の仕事のほか、非常に多くの外部関連団体への協力、市からの依頼等で自治会長の仕事が多すぎるため、事務負担軽減を図らないと次の自治会長をやる人が出てこない。したがって、自治会長の事務負担軽減について、浦和区自治連から市長へ要望書を提出したいので、次回理事会で素案を提案するとの説明があった。

9 閉会

石井桂太郎副会長が閉会を宣言した。

令和7年12月2日 浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎